

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan data yang diperoleh dari hasil analisis penelitian yang dilakukan pada bab sebelumnya, maka kesimpulan akhir yang digunakan untuk menjawab fenomena penggunaan slang dalam *caption* dan komentar grup OrangPosting dan Absurd Humor adalah sebagai berikut.

Kesimpulan dari rumusan pertama, yaitu ada 87 kata yang mengalami perubahan akibat bahasa slang dalam grup OrangPosting dan Absurd humor. Perubahan tersebut mencakup teori perubahan jenis kata, yaitu akibat hiperkorek, netralisasi, anaptikis, zeroisasi dan metatesis. Kata asal yang strukturnya berubah akibat bahasa slang juga ada yang mengalami dua jenis perubahan. Perubahan juga terjadi pada tataran morfologi, yaitu abreviasi. Data yang berubah akibat abreviasi mencakup pengekalan huruf pertama dari gabungan beberapa leksem, pengekalan dua huruf pertama dari kata, pengekalan konsonan, pengekalan yang tidak beraturan, pengekalan huruf pertama dan diftong terakhir kata, pengekalan huruf dan suku kata, dan akronimisasi. Selain perubahan akibat fonologi dan morfologi, bahasa slang dalam grup OrangPosting dan Absurd Humor juga berubah akibat letak huruf pada kibor yang berdekatan.

Kesimpulan dari rumusan kedua, yaitu fenomena penggunaan bahasa slang dalam *caption* dan komentar grup OrangPosting dan Absurd Humor dilatarbelakangi oleh 6 sebab, yaitu orang yang mengirim postingan, jenis postingannya, sebagai lelucon, sebagai sindiran, sebagai tren, dan sebagai bentuk dari penyingkatan tulisan pada suatu kata (abreviasi). Latar belakang tersebut bisa saling berkaitan tergantung dari bagaimana, kapan, dan di mana bahasa slang itu digunakan.

5.2 Implikasi

Penelitian ini fokus mengkaji mengenai perubahan struktur dan latar belakang penggunaan bahasa slang dalam grup OrangPosting dan Absurd Humor. Teori utama yang digunakan dalam penelitian ini adalah sosiolinguistik untuk mengkaji bahasa slang. Kemudian untuk mengkaji struktur pembentukan bahasa slang digunakan teori perubahan bunyi, abreviasi, dan grafologi. Data berupa bahasa slang ini masih bisa dikaji lagi menggunakan teori lain misalnya sintaksis. Struktur penulisan kalimat dalam grup OrangPosting dan Absurd Humor cukup unik sehingga bisa dianalisis lebih jauh mengenai pembentukan kalimatnya.

